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“强烈呼吁：人大代表、政
协委员们关注新街口的石板

路面问题。”“代表委员能否
呼吁呼吁，把药价、检查费用
再降低一些。”……打开快报
“直通两会”博客，一长串的
留言出现在电脑屏幕上，众多
读者、网友在这里畅所欲言，
把自己所关注的热点问题的

意见和建议一一上传。
网友们对代表委员尽心

尽责为百姓代言的做法予以
高度评价：“今天在报纸上看
到了快报‘两会’的博客，专
程上来看看，先预祝博客办得
越来越好。”不过，网友们同时

也对代表委员们提出了更高
的期望：“但还是希望代表委

员能够多深入基层走走，深入
了解低收入老百姓的困难，要
多加强对这群人的关心。”

还有些网友提出疑问：
“人大代表、政协委员能不能
看到我们的留言啊？”“我们
的意见他们能看到吗？”……

网友们尽可以放心。两位已经
开博的代表、委员表示，他们
天天晚上都会浏览博客，把读
者、网友反映的情况记下来，
而一些尚未开博的代表委员
也表示，他们发现这个博客
“很热闹”，不时上来看看，

“很受启发”。
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“嘟嘟嘟……”快报“人

大代表政协委员工作站”热线
电话都没有停过，经常是刚放
下听筒，电话铃声又响了。“到
快报来接一个半小时的电话，
比我平时一个星期接的电话

还要多。”李成群委员笑着说。
即便如此，仍然有众多读者没
能够和代表、委员直接交流。
不过，这些读者放心，你们反
映的问题，提出的意见、建议
同样能够传达到代表、委员那
里，快报 96060的坐席员都会

详细记录每一位没有接进“工
作站”的读者留言。代表、委

员接完电话后，都会通过工作
站的信息系统查看这些留言，
一看就是一两个钟头。“读者
的留言太多了，看都看不
完。”有些代表、委员直接把
读者留言用 U盘拷回家，“老
百姓的意见、建议我要拿回去

好好研究。”
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“收获很大，收获很大！”

江苏省政协委员、南京市人大
代表王旭东在代表委员快报
工作站接完读者热线后连声
说道，快报工作站搭建了一个
非常好的沟通平台，让他听到
了更多的民意，可以更好地履
行职责；南京市人大代表、民

建会员王吉星为了赶来接听
快报读者的热线，提前结束了
在广东的出差任务，一早乘坐
飞机赶回南京，回到家里板凳
还没坐热，就立即赶到快报，
听完热线后他评价说：“听到
这么多好建议，提前结束出差

果然值！”江苏省政协委员、南
京市建邺区政协副主席李成
群看到网友们如此踊跃，看到
这么多的民情、民意，直夸快
报博客建得好。
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“热线真的很热啊。”昨
日，省政协委员、南京市建

邺区政协副主席李成群在快
报代表委员工作站接热线时
说。短短一个半小时内，一
百多位读者打来电话。
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pqr" 你说的这个地

方我知道，那里将会建美食
一条街。我会去现场看看，再

去双拆办公室了解一下，看
是怎么规划的。酒店级别再
高，排油烟也不能对着老百
姓的窗户，不能伤害老百姓
的利益。现在政府说要让老
百姓有幸福感，但往往就是
这些看起来很小的问题，影

响老百姓的生活，影响心情。
这些小的事情能解决好，老
百姓的幸福感也就不远了。
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pqr" 药价贵的一个

原因，是医院的运营成本太
高。医院作为公益性单位，
政府的投入太少。医院要保
障离退休人员的工资、福利
和社保，尤其是一些历史悠
久的大医院，这部分人群是
个很大的负担。可以考虑将

这部分人群的社保纳入社
会保障，以减轻医院负担，
降低医院运营的成本，让老
百姓受益。

��d��(���$)

刘锋是民进江苏省委新

闻出版工作委员会主任、译林
出版社总编辑，他曾经去南京
雨花台风景区游玩，结果发现
景区多处标牌翻译不准确。记
者昨日来到雨花台，沿途发
现，果然有些标牌让老外“摸
不着头脑”。

在风景区北门附近，路边
竖着一个导游图，上面的“雨
花石博物馆”中的“雨花石”
被 翻 译 成 Rain Flower
Stone。接着，记者来到群雕
前，在一旁的导游图上，同一
个词却翻译成 YuhuaPeb-

bles。而到了南门附近，路边
的 指 示 牌 上 却 又 译 成 是

YuhuaStone……同一个景区
同一个词语，却有着三种不同

的翻译，究竟哪种翻译才是真
正的“雨花石”？

刘锋说，Pebbles一词在
外国人看来有 “肮脏” 的含
义，“雨花石”只有南京才有，
还是保留中国说法为妙，直接
译成：YuhuaStone，或者将

各种翻译方式统一。
记者看到，雨花台景区内

不同的导游图出现两种以上
翻译的现象很普遍，如御碑
亭、江南第二泉、雨花台之歌
雕塑等，梅廊、忠魂亭在北门
导游图、群雕前导游图和景区

功能分布图上都出现了三种
不同的翻译。刘锋指出，这些
不同的译法中，有的是正确

的，但有的翻译明显有误，“比
如将梅廊翻译成 ThePlum

Flower Corridor，Plum 和
Flower是不能搭配的。”
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“翻译出错最多的是‘小

心碰头’。”刘锋告诉记者，目
前公共场所多将此翻译成
AttentionYourHead，首先，
出现了语法错误，其次，按照
字面意思应该解释为“注意 /
留意你的头部 /脑袋”，所以
Smith才会糊涂，“好端端的

为什么要注意我的头呢？”正
确翻译应该是 MindYour
Head。

记者昨日在某窗口单位
看到，男女厕所的门上分别标
着maletoilet和femaletoi-
let。刘锋说，男厕所正确的表
达应该是 men'srestroom或

men'swashroom，前者在欧
美已经成了“男马桶”的意思
了；在某酒店游泳池，同样发
现了一个翻译错误，“小心落
水”被翻译成“小心地、慢慢
地落水”，意思全反了。
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如果您想就所关心的
问题向人大代表、政协委员

反映，或是就某个问题提出
建议，请拨打 96060热线
电话。

即将走进代表委员工
作站96060热线的嘉宾ü
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“我的助力车又被偷

了！”两个月内接连被偷两次
的吴女士回到办公室向同事
大声抱怨道，“那算什么啊？
我们家都被偷过三辆了，电
动车电池也被偷过，所以我
现在骑自行车！”听了同事小
李的遭遇，吴女士才发现周

围人或多或少都有过被偷的
经历，要么是自行车，要么是
电动车、摩托车。

马立震对此也深有感触，

偷车虽然是小偷小摸，但现在
日益猖獗，让很多人深恶痛绝，
仅他所在的双塘派出所，一年
报案被偷摩托车、电动车、助力
车就有四五百起，这还不包括
大量被盗没有报案的自行车，
有的居民一年之内被偷数次，

都已经司空见惯。
“很多人车子被偷以后，

不敢买新车了，就买旧车，而
那些被盗的好车大多销往邻
省，就带来一个很有趣的现
象：南京人骑破车，邻省人骑
好车。”马立震说着说着自

己都笑了，其实不仅是南京，
车辆偷盗猖獗现象在江苏各
个城市都存在。

&àá'

sÇâã(ÊË$

“骑车的大都是收入不

高的普通百姓，车子被偷了多
心疼啊！”作为一个民警，马
立震看到一些市民车子被偷
后的着急模样，自己也觉得很
无奈。

据了解，去年广州为了加
大对盗窃的打击力度，将盗窃

罪起刑点从 2000元降到
1000元。所以马立震打算在
即将召开的省十届人大五次
会议上提出建议，加大对偷盗
车辆现象的打击力度，其中一
条措施就是江苏设立与治安
现状相符的盗窃批捕标准，他

认为在 1000元－1500元之
间比较合适。盗窃定罪 “门
槛”的降低，可以让更多盗窃
嫌疑人获罪，打击力度加强的
同时，车辆的偷盗现象就会相
应减少。

马立震说，他也很想听听

广大读者对加大打击盗窃力
度有什么好的建议和看法。读
者可以拨打快报热线 025－
84783516，留下您的宝贵意
见，马立震警官会把这些合理
化的建议和意见纳入自己即
将提交的议案中。
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